Lanzan libro "San Josemaría en el Perú: Crónica de un viaje"

El libro san Josemaría en el Perú, crónica de un viaje (9 de julio a 1 de agosto de 1974), escrito por el padre Antonio Ducay Vela estará disponible en librerías y en la Oficina de Comunicación del Opus Dei a fines de mes de octubre.

11/10/2017

El libro consta de 17 capítulos donde a modo de crónica se cuentan las diferentes facetas del viaje de san Josemaría al Perú, sus encuentros con campesinos y promotoras rurales en san Vicente de Cañete; las tertulias en Larboleda con jóvenes, familias y sacerdotes; su visita al centro de la ciudad de Lima; su relación con Piura al ser el primer Gran Canciller de la Universidad de Piura, entre otros episodios de ese viaje.

San Josemaría estuvo en el Perú, al lado de Don Álvaro del Portillo y Don Javier Echevarría, primer y segundo sucesor de la Prelatura del Opus Dei. El Perú, es el país de América Latina donde san Josemaría permaneció más tiempo después de México (país que visitó en 1970).

Cabe recordar que en 1974 san Josemaría además de Perú también visitó Brasil, Argentina, Chile, Ecuador, Venezuela y permaneció unas horas en Colombia, en lo que se denominó "Catequesis en América", pues el propósito del viaje de san Josemaría era reafirmar la fe de sus hijos sudamericanos a través de encuentros de familia a los que se les denominaban tertulias donde transmitía su amor a Dios y al prójimo.

En el libro "San Josemaría en el Perú: Crónica de un viaje" también se narran los comienzos del Opus Dei en el Perú, tomando en cuenta las memorias de Don Manuel Botas Cuervo, quien fue el primer sacerdote del Opus Dei que vino al Perú para iniciar la labor apostólica en nuestro país en julio de 1953 junto con el profesor Vicente Rodríguez Casado, quien luego se vinculó a la Universidad de Piura –que empezó sus labores en 1969- donde fue profesor de Historia.

El Padre Antonio Ducay Vela se ordenó sacerdote el 8 de agosto de 1959. A pocas semanas de su ordenación se embarcó en Vigo, rumbo al Perú junto con otro sacerdote, Vicente Fuenmayor, que iba a ayudar la labor del Opus Dei en Chile.

Previamente, residió en Roma cerca al fundador del Opus Dei y de don Álvaro del Portillo. En la ciudad eterna hizo un doctorado en Derecho Canónico en la Pontificia Universidad de Santo Tomás de Aquino. Antes, estudió la carrera de Derecho en la Universidad de Zaragoza.

En el Perú lleva 58 años de actividad sacerdotal dentro de los cuáles se ha desempeñado como capellán en diferentes colegios de Lima y Piura, así como en la Universidad de Piura y el Instituto Montemar en Lima.

Otros libros publicados por el Padre Ducay son: Jesucristo, la aventura de Dios en la tierra (Lima: Hemisferio, 2001); ¿Qué haces con tu libertad? (Lima: Hemisferio, 2004); San Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei (Lima: Infobrax, 2011); Milagros y conversiones (Lima: Infobrax, 2013); "Álvaro del Portillo, sembrador de paz y alegría" (2014).

Este libro ha sido publicado por el Centro de Estudios y Comunicación (CDSCO). El precio sugerido de venta al público es de 30 soles. Los primeros capítulos del libro se pueden previsualizar en Google Books. Se puede adquirir también en plataformas digitales: iTunes, Amazon y Google Play.

Índice san Josemaría en el Perú20171011-160525.pdf pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-pe/article/lanzan-libro-san-josemaria-en-el-peru-cronica-de-un-viaje/</u> (12/12/2025)